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�　先週の例会でご案内いたしました財団奨学

生の村上沙織さんが、７月３０日にアメリカに

出発いたしますので、最終夜間例会に会員皆

様に近況報告とお礼にゲストとして訪問され

ます。また、同時に壮行会を致したいと思い

ます。

１）２００７～２００８年度国際ロータリー２５１０地区

第１グループガバナー補佐サポート室開設の

案内を受領しました。

２）北海道ＹＭＣＡより第３９回中高生国際キャ

ンプのご案内を受領、回覧いたします。

�����　　　　　　　　　　　河部委員長

　地区のメーリングリストにより連絡がありま

した。６月２２日（金）に２５００地区の道下俊一ＰＧ

をドラマ化したものが放映されることになった

そうです。道下ＰＧは、かつてＮＨＫの「プロ

ジェクトＸ」でも取り上げられましたし、地区

内のクラブ記念事業などでもご講演されており

ます。

　◎放映日：６月２２日（金）午後９時～１１時、

　　チャンネル：フジテレビ系（ＵＨＢ）

　　タイトル：「潮風の診療所」

　　主演：水谷豊、高橋由美子

　　原作：道下俊一

　　　　　「霧多布人になった医者」

　（北海道新聞社刊）　　　　
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　　脚本：小木曽豊斗

�������	��　　　　　　高田委員長

　新会員入会のため職業分類を新設開放いたし

ます。「１９９３年度６月ＲＩ２５１０地区の標準職業

分類表により」

　大分類：Ｌサービス業

　中分類：７１情報サービス・調査・広告業

　小分類：０１情報サービス

�����　　　　　　　　　　松川副委員長

　次週は移動夜間例会です。海のふるさと館で

６時３０分点鐘ですが、海のふるさと館のご配慮

により６時より資料館やビデオも見る事ができ

ます。帰りはバスにて繁華街までお送りいたし

ますので、出来れば行く時は歩き等で来て下さ

い。

�����　　　　　　　　二ノ宮愛好会幹事

　皆さんのテーブルの上に申し込み用紙を置い

てありますが、７月４日午後６時３０分より関野

会長・山本幹事を励ます会、新会員の歓迎会を

開催いたします。会費は３，０００円です。次週は

夜間例会ですので、７月の第１例会でも出欠を

とります。多数の参加をお願いします。

�����　　　　　　　　　　　　河部委員

「心に残るロータリアンの言葉」
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　ポール・ハリスの自伝「ＭＹ ＲＯＡＤ ＴＯ Ｒ

ＯＴＡＲＹ」という本の序文に「ロータリーとは

何だ？この問いには何千という答えが何千とい

う人によって用意された。しかしこれを答える

のは依然として難しい。けれども、ロータリー

が我々に何をしてくれたか、ということを考え

るとこれは割合に簡単だ」と。さらに、ある人

の言葉を引用し「もしロータリーのお陰で私た

ちが、人生とか人間に対して温かい見方をする

ことが出来るようになったなら、つまり人生と

か人間に対して暗い意地悪いイメージを抱かず、

温かいイメージを持つことができるようになっ

たなら、そして、もしもロータリーが私たちす

べてに対して広い心を持ち、他人の長所を認め

てやるような心を与えてくれたならば、また、

もしもロータリーのお陰で人生の喜びを美しさ

を自分でも取り入れ、他人にも施すというタイ

プの人たちと快いおつき合いができるように

なったとしたなら、これで我々がロータリーに

期待していることの全てをロータリーは我々に

与えてくれたことになる」と、こう書いている

のです。

　Ｒ．Ｃは修道院ではありません。毎年私たち

が会費として出しているお金の中で、本当に社

会奉仕に支出されている額はさほど多くないの

です。大半のお金はクラブの維持、親睦等のた

めに使われます。それでいて奉仕だ奉仕だと声

高に叫べば、世間から誤解を受けるのも不思議

ではありません。ロータリアンは普通の「善意」

を共通項として集っている人々なので、決して

特別の人間ではないのです。

　善意というものも余り大げさに考えない方が

よろしい。私どもは大自然から太陽の光の矢を

受けているように、様々な恩恵を四方八方から

受けています。我々もまた、好意や愛情の矢を

世間や自然に向けて射ております。世間や自然

の一部として生きているということは、そうい

うことです。　　 森三郎「私のロータリー」から

………　………　………　………

　本例会を持ちまして、今年度の「３分間情報」

を終了いたします。

　会員各位のご協力を感謝いたします。

　情報委員長　　高田　　潔　

　情報副委員長　　行徳　幸治　

　　　　委　員　　河部　　勲　

・・理事役員の皆様１年間有難うございました

　中川会長

・・会長代理務めさせていただきます　齋藤会員
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・・ガバナー補佐退任　１年間ご協力に感謝いた

します　　　　　　　　　　　　　澤田会員

・・会長エレクト退任します　　　　　関野会員

・・幹事退任　お世話になりました　　対馬会員

・・副幹事退任します　　　　　　　　山本会員

・・会計退任します　　　　　　　　　吉田会員

・・社会奉仕委員長退任　１年間ありがとうござ

いました　　　　　　　　　　　　清水会員

・・職業奉仕委員長退任します　　佐藤（潔）会員

・・ＳＡＡ退任　　　　　　　　　　　原田会員

・・副ＳＡＡ退任　　　　　　　　　　大嶋会員

・・プログラム委員長退任　　　　　　渡邊会員

・・少し良いことがありました　　　　渡部会員

　前　回　　１，１７４，０００円

　今　回　　　 ３８，０００円

　累　計　　１，２１２，０００円

「理事・役員退任挨拶」

　関野会長エレクト

　１年間会長エレクトとし

て中川会長の下で勉強させ

ていただきました。クラブ

奉仕委員長ではありますが、

エレクトとしてロータリーの事をしっかりと勉

強させていただきました。昔ある先輩会員に言

われた事がありまして、会長になる時は、会長

になるまでの間が大変で、会長になってしまえ

ば殆ど仕事がなく、会長はみこしに乗っている

だけで良いと言われました。その教えを守り、

実務は全て山本幹事に任せてお願いしました。

委員会構成、予算編成は全ておまかせ致しまし

た。私のすべき仕事は、会員勧誘と退会防止と

考えていますので、次年度までには何とか５名

純増を目標に頑張りたいと思います。皆様の期

待に添えるよう、ロータリーの顔になるかどう

かわかりませんが、頑張っていきたいと思いま

す。まずは１年間ありがとうございました。

　齋藤副会長

　会員の皆様１年間色々ご

協力ありがとうございまし

た。特に中川会長、河部会

員、田中会員さんには色々

とご指導いただき、厚くお礼申し上げます。中

出新世代委員長さんにも１年間を通してお世話

になりました。この場を借りてお礼申し上げま

す。次年度からは会長エレクトです。会員皆様

のより一層のご指導ご鞭撻をよろしくお願いし

ます。

　対馬幹事

　幹事退任の晴れ晴れとし

た気持ちで１年間のお礼を

申し上げます。思い起こせ

ば昨年６月の最終夜間例会

で、二ノ宮幹事さんから暗い気持ちでバッチ交

換をした事が昨日のようであります。第１回被

選理事会から数えますと約１年半の期間、ＲＣ

のスケジュールが頭から離れない、そんな毎日

でした。事務局を持たない留萌ＲＣで過去の幹

事さんも、きっとなる前はとんでもない役を引

き受けたと感じたでしょうが、終ってみれば

思ったほどでもないという気持ちだったと思い

ます。しかし、２度とやりたい役目ではありま

せん。地区協議会での幹事予定者セミナーで、

幹事の役割の重要さを聞かされた時の憂鬱な気

持ちも、本業の仕事のトラブルからみれば、は

るかに楽なものです。幹事の仕事は、やっても

１年、やりたくても１年で、２年目はありませ

ん。それが１年任期の良い所だと学びました。

活動計画書、ＲＩへの報告、地区への報告、各

分担金の送金、期日を決められている仕事をこ

なしているうちに１年が過ぎました。今日を迎

え、今は拙い幹事に寛容の気持ちで見守ってく

れました中川会長、そして理解ある理事役員の

皆様、役目をしっかり果たしてくれた各委員長

さんに感謝申しあげます。また、ご協力いただ

いたロータリアンの皆様に厚くお礼申し上げま

す。残すところ、あとはクラブの収支決算が予

定通りに収まる事、そして活動報告書の作成だ
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けです。関係各位のご理解ご協力を節にお願い

しまして退任の挨拶といたします。

　山本副幹事

　１年間対馬副幹事の下で

幹事の勉強をさせていただ

きました。今年度前年度と

優秀な幹事が続きましたの

で、果たして私が出来るかどうか心配でなりま

せん。対馬幹事を観察していますと、どこで幹

事の仕事をしているのか、私にはなかなか見せ

てはくれませんでした。多分自宅でやっていた

のかと思います。何はともあれ私の年度になっ

てしまいます。私と致しましては対馬幹事以上

に皆様のご協力が不可欠でございます。どうか

皆様、私に対馬幹事以上の愛の手をお願いしま

す。まずは１年間ありがとうございました。

　吉田会計

　クラブの大切なお金の管

理を任され緊張した１年で

したが、お陰をもちまして

大役を終れると言いたいで

すが、まだ大切な仕事が残っております。最後

の収支決算書の作成と報告です。副会計である

留萌信金の宮井さんには大変お世話になり、感

謝申し上げます。皆様のご協力に感謝しつつ、

退任の挨拶といたします。

　吉田ガバナー補佐室長

　昨年、澤田会員より補佐室長を引き受けて欲

しいと話をいただき、何も考えず返事をしたの

が間違いで、まったく補佐室の仕事について無

知で反省だらけの１年でした。ガバナー公式訪

問に始まり、第１グループ研修交流会までクラ

ブの皆さんには大変お世話になりました。また

ガバナー事務所との連絡、打ち合わせ等なかな

か上手く行かず、澤田補佐には迷惑をお掛けし

ました。また、清水実行委員長には２回目にも

かかわらず、快く引き受けていただきました。

各委員長さんはじめ会員の協力をいただき、Ｉ

Ｍが大成功した事に対してもお礼申し上げます。

１年間ありがとうございました。

　宮井副会計

　１年間副会計として吉田

会計の下で務めさせていた

だきました。しかし私に

とっては入会して１年目の

緊張の方が大きいものでした。会計事務につい

ては、金庫の部下職員に丸投げでしたのであま

り心配はしませんでしたが、この４月の移動で

その職員が移動となってしまい、これからが正

念場を迎えます。しかし、これについてはパソ

コンに全て組まれたデータがありますので、何

とか成ると思います。次年度は会計補佐となり

ますが、今年同様よろしくお願いします。

　原田会場監督

　年度当初の３クラブ合同

ガバナー訪問例会から始ま

り、移動夜間例会など夜間

例会が多い年度だった気が

致します。私は親睦委員会にも所属していまし

たので、忙しかったというのが実感です。西谷

（恭）、平間会員さんには本当にご協力いただき、

この場を借りてお礼申し上げます。まだ最終夜

間例会が残っておりますので、もう１週がんば

ります。次年度は西谷（恭）会員が会場監督です。

私は田中先生の下で親睦委員として早速恩返し

が出来そうです。まずは１年間ありがとうござ

いました。

　大嶋副会場監督

　原田会場監督にはあまり

機器操作をさせていただけ

ませんでしたが、皆様には

大変ご迷惑をお掛けいたし

ました。この場をかりてお詫び申し上げます。

何はともあれ１年間無事終れる事に感謝いたし

ます。ありがとうございました。
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